



Exfiscal mexicano dice que designación como embajador es un cambio en su vida pública

23 enero 2026 - 00:23

⌚ 3 minutos

Ciudad de México, 22 ene (EFE).- El exfiscal general de México Alejandro Gertz Manero afirmó este jueves que dejó la Fiscalía General de la República (FGR) para «hacer un cambio» en su «vida pública», al avanzar su proceso de ratificación como embajador de México en el Reino Unido en el Congreso.

Durante una comparecencia ante la Primera Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente del Congreso mexicano, Gertz Manero defendió la legitimidad de su nombramiento como embajador, al señalar que su salida de la FGR fue una decisión personal que sometió al Senado.

«Yo me sometí a la Cámara de Senadores y me puse a su disposición, como lo estoy haciendo en este momento, y cuando consideré que había que hacer un cambio en mi vida pública», indicó el funcionario.

Gertz Manero señaló que su labor se enfocará en fortalecer la cooperación académica con ese país e impulsar el retorno y la vinculación del talento mexicano formado en universidades británicas.